

『みんなの川柳』展示中♪ お気に入り作品投票もやってます！

上津江公民館川柳作品展

現在、上津江振興局ロビーに、公民館だよりにお寄せいただいた川柳作品を展示中です！今回は募集を開始した令和元年7月から令和3年12月まで掲載した作品148点！

身近な出来事や季節の移り変わり、コロナの話題から広く政治や社会情勢まで、テーマは多岐にわたります。

「なるほど～」と共に出来たり、思わず「クスリ♪」と笑いが込み上げてきたり・・・。ご来館の際はぜひご覧ください！ 展示期間は3月31日（金）まで！



★警察官A(大学卒業程度)採用試験について

上津江駐在所より
本年も優秀な人材を求めるべく、警察官採用試験が春から始まります。



その皮切りとして警察官A(大学卒業程度)の受験受付が実施されます。

概要は、以下のとおりです。

第1次試験日 5月8日（日）

受付期間 3月14日（月）～4月7日（木）
午後5時45分迄

受付方法 インターネットのみでの受付
(スマートフォン等の使用可)

詳細については、最寄りの警察施設（警察署・交番・駐在所等）に
・受験案内
・大分県警察のパンフレット（業務内容等）

を設置していますので、お気軽に訪ねてみて下さい。

また、大分県警察本部では、

・警察職員の採用、育成を専門とした部署の設置
・ホームページの開設

を行い、採用試験等に関する質問を受け付けています。

問合せ先

- ・大分県警察本部警務課採用・育成企画室
☎ (097) 536-2131 内線 2664, 2665
☎ (097) 536-1111 内線 5337
- ・大分県警察本部ホームページ
<http://www.pref.oita.jp/site/keisatu/>



★市民と行政の懸け橋！行政相談のお知らせ！

行政相談委員 武原文子
毎月第3水曜日午前9時から12時まで、上津江振興局相談室にて行政相談を行っています。福祉、行政の制度、その他どこに相談したら良いかわからない等、困ったときは気軽にご相談下さい。当日、直接来て頂いても結構です。お一人お一人、個別にご相談に応じます。

3月の相談日 16日 / 4月の相談日 20日
日程が合わない時は上津江振興局にご相談下さい。

上津江公民館長 武原 文子

★お気に入り作品投票 実施中！

あなたのお気に入りの作品番号を、ロビーに設置してある投票用紙に記入し、投票箱にご投函下さい。展示期間中はいつでも投票できます。お一人様1枚で、1枚に3句まで記入できます♪



★「ひろば」をご活用下さい。

上津江公民館だよりでは、町内の団体、上津江地区に関する取り組みをしている団体等の情報発信の場として「ひろば」のコーナーを設けています。掲載をご希望の団体等は、お気軽にご相談を！！※営利活動、特定の宗教や政治に関する内容、その他、公民館だよりに相応しくないと思われる内容は掲載できません。

★クラシックギター教室 開催時間を変えました！(午後♪)

上津江公民館クラシックギター教室は、これまで夜の時間帯で行っていましたが、2月から時間を変更し午後2時から行っております！



クラシックギター教室は、小野敏郎先生の指導で「ドレミ…」の弾き方からスタートし「四季の歌」、「グリーンスリーブス」等、簡単な曲を中心に練習しています。初心者大歓迎！

ギターをお持ちでない方は、最初はお貸しすることもできます。年齢、性別問いません！気軽に楽しく、一緒にギターを弾いてみませんか？まずは見学から！

日時：第2・4土曜日 午後2時～3時半
場所：四季の風(雉谷)

笑顔の種



氷の上で大の字になり笑顔を見せた少年。フィギアスケートエキシビションでの鍵山優馬選手の姿が今も目に焼き付いている。演技中のアナウンスで「振付の先生に『少年のあなたの思いを表現してきなさい。』と言葉を掛けられた。」とあった。17歳の鍵山少年の「明日へ」という曲に乗せた思いが笑顔あふれるものであることがとても嬉しかった。

今回の冬季オリンピックでは試合だけでなくここに至るまでの道のりや選手を支えてきた人たちの情報に触れる機会が多かった。おかげでいろいろ思いを巡らせながら見ることが出来た。

多くの選手たちが不安や恐怖を伴う場面もある中で「攻める(ハイレベルな競技に挑む)」という言葉を口にし、国を超えてお互いの健闘をたたえ合う姿にオリンピックの精神を思い起した。

世界を震撼させるニュースが日々届く中、どうか、誰もが明るい明日を目指すことが出来ますようにと心から願っている。

上津江公民館長 武原 文子

上津江クイズの答え【せせらぎ】2000年(平成12年)、川原小学校跡にオープンした道の駅「せせらぎ郷かみつえ」。筑後川源流域にある道の駅に相応しい名前ですね♪ 20年以上のときを経て、きたる3月19日(土)にリニューアルオープンします！楽しみですね！



笑顔と元気と美味しいさを届けます！ 上津江地区社協が一人暮らし高齢者等にお弁当やお花等を届けました！

●幸せを願って、恵方巻きを配布！(雉谷地区)

2月3日(木)、雉谷地区は他の地区より足先に「恵方巻き」を配布しました！その年の恵方(縁起の良い方角・今年は北北西)を向いて幸せを願う「恵方巻」。

朝から自治会館1階で調理を開始し、具がタップリの立派な恵方巻が出来上がりました！

完成した恵方巻は午後から手分けして配布。きっと幸せな出来事が起こるに違いありません！(^♪)



●笑って食べて元気！

箸袋はまるでおひな様みたい♪(都留地区)

都留地区は2月28日(月)にお弁当を配りました。

朝から白草公民館で調理開始！お弁当箱に入りきれないとおりのボリュームたっぷりのお弁当が出来上がりました。おひなさまみたいなかわいい手作りの箸袋を添えて完成！！50食近くも作り、こちらも手分けして配布♪皆さんに大変喜ばれました！



かわいいおひなさまが登場！ すきっ子こども園のひな祭り♪



3月3日(木)、すきっ子こども園でひな祭りが行われました(^♪) ひな人形の前に座って、最初はひな飾りのお話を聞きました。「このお人形は、お内裏さまとおひなさまの結婚式の様子を表しているんだよ♪」



上津江の話題はホームページから！ パソコンやスマホ等でご覧いただけます。「上津江公民館」で検索してみて下さい！！